
参加者からの質問 ロンさんからの回答

キャッサバが主食ですか？
はい。メインです。朝はパンを食べますが、キャッサバも毎日食べます。

また、チャットで「パンの実」も食べるとコメントがありましたが、その通りで、パンの実も良く食べます。

マングローブを植える前や、植えた後の苦労とかはありますか？ 苗を海で育てるので、波で苗が流されてしまうことがあり、それに苦労しました。

今度フィジーに旅行で訪れる予定なのですが、ビチレブ島での移動（ナンディからコーラルコースと）は

タクシー/高速バス/レンタカーどれをおすすめしますか？また、タクシーは安いのか教えていただきたい

です！

タクシーはちょっと高いです。バスの方がおすすめです。

日本の気候は過ごしやすいですか？ 日本は暑すぎるし、寒すぎると感じます。フィジーは日本と比べると涼しいです。

フィジーに帰国したら、有機農業をされますか？ はい。やります。

フィジーで気候変動の影響を実感する出来事はありますか？農作物の収穫などや天候等々 あんまり、気候変動は感じないです。農作物の収穫や天気に変化は感じないです。

イベントにおいては、いちフィジー人としての感覚としては、あまり影響を感じないということを回答しました。（補足：ロンさんは山の村出身）

おっしゃる通り、フィジーでは気候変動により海面上昇やサイクロン、洪水などの影響があります。

また、マングローブの植林についても、CO2の吸収のほか、海岸を波から守る、漁業資源を豊かにするなどの効果を踏まえて取り組んでいます。

こちらのサイトに取り組みに関する掲載がありますので、ぜひご覧ください。

https://www.tokiomarine-nichido.co.jp/world/greengift/mangrove/fiji/

フィジーでは農業人口がどのくらいでしょうか？

フィジーでは、村に住むでいる人たちは、だいたい農業をしています。フィジー系の人はほとんどが農家です。

（補足：フィジー系であるロンさんの感覚としての回答です。）

その他に、調理、漁業、スポーツ、学校関係などの仕事をしている人もいます。

2020年の調査によると、農業人口は約300,860人（全人口の32%）、農村部では99.1％が農業世帯とのことです。

先ほど紹介していた里芋の葉っぱやロボ以外でロンさんの好きなフィジー料理、おすすめの料理はありま

すか？
ココンダがおすすめです。ココンダは寿司と似ています。魚の料理で、ココナッツミルクと一緒に食べます。

フィジーの好きなところはどこですか？ わたしのふるさとです！ふるさとは写真でお見せしたような農家です。毎日畑に行って…という暮らしです。

フィジーの方へのお土産はどんなものがよろこばれますか？

日本の道具とかですね。

［箸とかですか？］

箸はあんまり…フィジー人箸を使わないので…。農業の道具はうれしいです。（私の場合）

［ほかにフィジーの方が好きそうなのは？］

うちわがいいですね。

［お菓子、チョコレートとかは？］

チョコレートは…（あんまり）

フィジーの方の趣味や好きなものはありますか。日本のブランド製品とかありますか？ フィジーの人の趣味は、スポーツ。ラグビーとかですね。日本のブランドであるのは、トヨタなどです。

フィジーの人はみんなラグビーをしますか？ロンさんも何かスポーツをしましたか？ フィジーの人はラグビーをよくやります。私はバレーボールも好きです。

フィジーで一番有名な日本人はどなたですか？ サムライ！！サムライというブランドもあります。ちなみに私は「志村けん」が好きです。普通のフィジー人は知りません。

フィジーに行くならいつがベストシーズンですか？ 12月です。お祭りが多いです。

8月7日開催オンラインイベント「ケレケレ? カヴァ? ちょっとディープなフィジーの日常！」

お話の中で気候変動の影響は感じないとのことでしたが、フィジーでも海面上昇等の影響が実際に起きて

いる中で、人によって感じ方・と らえ方が違うのかと想像します。マングローブ植林はCO2削減以外にも

波の影響を多少抑える 効果を期待してのことなのではと思いました。


